

Ressort: Technik

Schweizer Chaos Computer Club gegründet

Bern, 17.12.2012, 07:40 Uhr

GDN - In der Schweiz haben Hacker ein eidgenössisches Pendant zum deutschen Chaos Computer Club (CCC) gegründet. Der CCC-CH ist am Wochenende wie geplant in Bern gegründet worden und soll für die Öffentlichkeit einen klaren Ansprechpartner schaffen, wenn es um die Themen informationelle Selbstbestimmung, Informationsfreiheit oder Datenschutz geht.

Bislang waren die Hacker in der Eidgenossenschaft insbesondere in lokalen Gruppen organisiert, einen überregionalen Club gab es hingegen nicht. Der CCC-CH will sich mit einem eigenen Stand auf dem 29. Chaos Communication Congress (29C3) in Hamburg der Öffentlichkeit präsentieren. Zwischen den Feiertagen und Neujahr werden gut 5.000 Besucher auf dem Kongress erwartet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4309/schweizer-chaos-computer-club-gegruendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com